
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

●点鐘 
 

●合唱  奉仕の理想 
 

●ゲスト 及び ビジター 

 

●オブザーバー （株）NEXT INFLUENNCE 

        代表取締役 東郷 冬輝 様  

 

□会⾧の時間     馬渡 浩志  

みなさん、こんにちは。 

2023～2024 年度 都城西ロータリークラ

ブ 49 代会⾧を仰せつかりました馬渡浩志で

ございます。平成 27 年 8 月 19 日、吉田努会

⾧・前田吉基幹事年度に入会させていただき、

来月でロータリー歴 9 年目に入ります。ちな

みに昨日の 7 月 4 日は私の 52 回目の誕生日

でもありました。（プレゼントはお控えくだ

さい） 

 私の入会のきっかけは、弊社の前会⾧、池

田が入会年の 4 月に亡くなり、その後、棈松

豊治元会⾧が入会を勧めてくださり、社内で

もまだ早いという意見もあったのですが、私

もゴルフの会以外は何もクラブに属してお

りませんでしたので入会を希望し、晴れてロ

ータリアンとなる事ができました。 

 入会当時は毎例会時、棈松元会⾧が隣の席

をキープしてくださり「馬渡さーん」と読ん

でくださり非常に有難く思っており、また、

ゴルフをしていた事もあり、皆様が温かく迎

え入れていただけた事を心より感謝してお

ります。ただ、ゴルフの前に船木修一元会⾧

が近付いて来られて「1 点 300 円、3,000 円

打ち切りね」と言って来られた時は身震いが

してしまいました。 

今年度は後程基本方針も発表致しますが、

まず前田吉基元会⾧が掲げられたクラブ創

立 50 周年で 50 名以上の会員を目指すとい

うスローガンに向けて、その足掛かりとなる

ように動き、そして、新入会員の方々や、皆

様の出席率の向上を目指し、日々頑張って参

ります。  

各委員⾧の皆様、また会員の皆様方、どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 以上、会⾧の時間を終わります。 

□幹事報告    山村 正一    

□地区 他クラブ 他団体 報告       

●山之内ガバナー事務所… 

①2022-23 年度 事務局閉鎖のお知らせ  

 8 月末までは直前ガバナー事務局として残務整理 

をします 

 

●池之上ガバナー事務所… 

①7 月ロータリーレート１４５円  *6 月 140 円 

②ガバナー月信 7月号 

③公共イメージ向上の為のセミナーのご案内 

7 月 23 日（日）13:00 受付 研修 13:30～16:10 

  MJ ホール 会議室１ 

各クラブ案内先 ：会長 幹事 担当委員長へ 

登録料 無料        締切 7/10 

 

第２１９６回 令和５年 7 月５日 



④会員増強セミナーのご案内 

 8 月 5 日（土）13:00 受付 

  研修 13:30～16:30 

  メインホテル５F対象者  ガバナー補佐 
各クラブ案内先：会長 幹事 担当部門長 委員長 他 

登録料 2000 円（当日徴収）   締切 7/21 

 

●笹山ガバナーエレクト事務所… 

 ①次期ガバナー補佐（小坂会員）研修のご案内 

    7/22（土）13:00 受付  13:30～16:00 

    都城地区事務所 メインホテル４F   

 

●ロータリーの友 7 月号 

 

●ロータリー文庫からお知らせ 

 今年度より電子図書館として運営します。 

 これまでの紙資料原本の取捨選択を終え、それ

に伴い事務所を移転縮小しました。 

 ロータリー文庫 WEB サイトへアクセスし、ご活

用をお願いします。 
   ユーザー名：rotary-bunko 

パスポート：motegi@2023 
 上記のユーザー名とパスワードはロータリアン共通です。 
 
●一般社団法人都城青年会議所  

創立 60 周年記念式典並べに懇親会のご案内 
    9 月 1 日（金）  グリーンホテル 
    受付     17:00～18:00 
    記念式典   18:00～19:20 
    懇親会    19:50～21:30    

登録料 8000 円 案内：各クラブ会長宛て   

□クラブ報告  
●来週 7/12（水）各委員会フォーラム例会 委員

会ごとの席になります 

 8 月定例理事会 例会前 11:30～ エトワール 

 ※各例会 担当委員長方  

例会の内容 式次第等の事業計画書を 

ご提出下さい。  

□出 席 報 告 
  

□委員会報告  
             
 

なし 
 
 
 
 
■本日のプログラム  
 

 

       別紙に掲載しております 

 

 

 
 
□ＳＡＡ報告  
 
         

別紙に掲載しております 
 

    
 
◎今後のプラグラム予定 
 
 
7/19（水）祝日週の休会 
7/26（水）前年度決算報告・ZOOM 説明  
 

 
 
 雑 誌 会 報 ・ イ ン タ ー ネ ッ ト ・ 広 報 委 員 会 

委 員 ⾧：𠮷原 信幸 
委員⾧補佐：徳重 幸男 

担   当：李 イウ 
森山謙太郎  
東    淑恵 

 

 

会員数 38 名 

出席免除者数 0 名 

出席数 29 名 

出席率 76.32％ 

前々回修正出席率 6/21 87.18％ 

前回修正出席率 6/28 79.50％ 

届出有 内田 小田 柳田 大西 木下  

届出無 森山 川畑 吉原(司) 里       

MU 会員 

 

 

要 MU 会員(6/28) 福永 森山 小田 吉原(司) 吉元

宮原 里      

MU 無会員(6/21) 吉原(司) 福永 平川 森山 吉元 

内田 宮原 小田 別府 有川  

柳田 里     

 7/5 累 計 
ニコニコ BOX 22,000 22,000 
ゴールド BOX 2,720 2,720 
ロータリー財団 100       ＄100 
米山奨学会 10,000 10,000 
教育振興基金 43,000 43,000 
ポリオプラス 0 0 
青少年育成資金 1,000 1,000 



 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山村 正一：（公財）都城地区教育振興基金副理事⾧ 

      3RC 事務局運営委員 

前田 吉基：（公財）都城地区教育振興基金理事 

三坂 昭一：３ＲＣ事務局運営委員⾧ 

別府 英樹：（公財）都城地区教育振興基金理事 

※内田建太郎：（公財）都城地区教育振興基金監事 

 

井福 博文：規定審議委員・地区諮問副委員⾧ 

      ガバナー指名委員・立法案規定地区検討副委員⾧ 

      地区研修委員 

小坂泰一郎：地区青少年奉仕統括副委員⾧ 

インターアクト委員⾧ 

吉田  努：地区副事務局⾧ 

𠮷原 信幸：地区管理運営副部門⾧ 

クラブ戦略計画推進委員⾧ 

前田 吉基：青少年交換委員 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 



 

■本日のプログラム 

 

 

 

第４9 代 馬渡 浩志 会⾧ 

  

あらためまして、みなさんこんにちは。 

会⾧エレクトを仰せつかって 1 年間、早いものでとうとうこの日がやってまいりました。 

これから 1 年間、顔も頭も悪い私ですがどうぞよろしくお願い致します。 

そして、中原 八重子直前会⾧、東 淑恵直前幹事、本当にお疲れ様でした。なんとか 1 年間頑張

って無事にバトンを引き継ぎ出来るように精進してまいります。私が 4 年前幹事就任の年に全世

界を襲ったコロナウィルスも 2 類から 5 類感染症に引き下げとなり、今年度ロータリークラブで

は各行事も行われ楽しいロータリーライフも戻って来ると思われます。 

今年度、RI 会⾧のゴードンマッキナリー氏は、ロシアのウクライナ侵攻や、世界的な新型コロナ

ウイルス感染症の広がり、各地を襲う地震や津波の災害など、多くの人々が傷つき、困難な場面に

直面している今こそ必要なものは「希望」であり「平和」であると強調され、RI テーマを「世界に

希望を生み出そう」 Hope In The World と掲げられております。 

第 2730 地区、池ノ上克ガバナーは、ロータリーは継続と変化が必要で、これまでのリーダーによ

って示された活動を継続し、前へ進む事を地区活動計画とされ、また、地区のテーマを「平和を求

め、希望あふれる、明るいロータリーライフを進めよう」と掲げられました。 

今年度の都城西ロータリークラブでは、このテーマを基に「さあ、一緒にロータリーに行こう」と

させていただきます。 

各会員様が、例会の朝目覚めると嬉しくなる、会いたくなる、行きたくなる。そんな例会を目指し、

私もロータリーファーストで取り組んで参ります。会員数が減少してきている今、各会員様がお友

達をお誘いいただき、入会を勧めていただく事、また、入会された新入会員の方へ積極的に話しか

け、今日は出席して良かったと思えるクラブ作り。そしてさらに親睦を深める為に地区大会や夜間

例会、観桜会、年末家族会等の参加をお願いし、都城西ロータリークラブへ入会して本当に良かっ

たと思っていただけるよう精一杯努め、また、奉仕の精神で世界や地域社会に貢献するように頑張

って参りますので会員の皆様、是非、ご理解とご協力の程、宜しくお願い致します。 



 

 
 
 
  

 

第４9 代 山村 正一 幹事 

先ずは、中原直前会⾧、東直前幹事、1 年間ご苦労様でした。 

改めて、今年度、幹事を仰せつかりました山村です。宜しくお願いします。 

西ロータリークラブに入会して今年で 5 年目になりますが、ロータリーの事を余り知らない私で

幹事が出来るか不安ですが、出来る事を精一杯頑張りたいと思います。 

馬渡会⾧をしっかり支え、各イベントをスムーズに進める事が出来るように理事の方、委員⾧補

佐、会員の方のご協力をお願いします。そして魅力ある西ロータリークラブを作っていきたいと

思います。 

 私が、今年度、力（ちから）を入れたいのは出席率を向上していきたいです。前年度の当日の

出席率は平均して大体６０％台が多かったように思います。今年度は当日の出席率を８０％台を

目指し、達成が出来るように会員の方に声掛けを行い、中山荘に来れない会員はＺＯＯＭで参加

をしてもらえるようにしていきます。 

あと、馬渡会⾧の挨拶の中にも有りました会員増強も取り組んでいきたいです。  

西ロータリークラブは昨年度は多くの退会者が出てしまい、過渡期を迎えているように思えます。

時代の流れと共にその時代に合った変化を西ロータリークラブの中にも取り入れていく必要が有

ると思います。但し、西ロータリークラブの良き伝統は残しながら模索していきたいです。 

最後に、これから 1 年間、幹事として色々やる中で皆さんが見て目に付く事が有れば、どしどし

ご指摘をして頂ければ有難いです。この 1 年はロータリーの事をたくさん勉強して来年幹事を終

える時は成⾧したロータリアンになっていたいです。 

1 年間、宜しくお願いします。 



 
 
 
 
 
 
 
  
□ＳＡＡ報告   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

●ニコニコＢＯＸ● 
馬渡 浩志･･･皆様 1 年間どうぞ宜しくお願い致します。東郷さん本日はありがとうございました。 

別府 英樹･･･新役員の皆様これから 1 年よろしくお願い致します。 

井福 博文･･･馬渡山村年度の船出を祝して。役員理事の皆様一年間よろしくお願いします。 

惠島 雄三･･･本年もよろしくお願いします。 

𠮷原 信幸･･･馬渡会⾧、山村幹事、瀬川 SAA、2 回目の船出を祝って！ 

1 年間よろしくお願いします。 

前田 吉基･･･馬渡会⾧、山村幹事、理事役員の皆さま頑張って下さい。 

会⾧お誕生日おめでとうございます。 

藤岡 成学･･･馬渡会⾧山村幹事の船出を祝して 

松 豊治･･･会⾧幹事理事の皆さんがんばって下さい 

松 豊治･･･献血の協力をお願いします 

三坂 昭一･･･馬渡山村年度の出発をお祝いして 

徳重 幸男･･･馬渡会⾧、山村幹事、1 年間よろしくお願いします。 

萩原  和洋･･･新年度馬渡会⾧、山村幹事、一年間頑張って下さい!! 

船木 修一･･･馬渡、山村年度をお祝いします。 

上田やよい･･･馬渡会⾧、山村幹事、頑張って下さい。 

小坂泰一郎･･･馬渡会⾧、山村幹事、1 年間がんばって下さい。 

平川 靖三･･･馬渡会⾧、誕生日おめでとうございます。1 年間よろしくお願いします。 

山下 直哉･･･馬渡会⾧、山村幹事、一年間よろしくお願いします。 

●ロータリー財団● 
吉田  努･･･ロータリー財団へ 

●米山記念奨学会● 
吉田  努･･･米山記念奨学会へ 

●教育振興基金● 
松 豊治･･･内田教育振興基金担当、ご苦労さんです。 
吉田  努･･･馬渡会⾧、山村幹事、頑張って下さい!! 

中原八重子･･･馬渡会⾧、山村幹事、理事の皆様頑張って下さい！感謝状ありがとうございます。 

東    淑恵･･･馬渡会⾧、山村幹事、1 年間どうぞよろしくお願いします。馬渡丸の船出を祝って!! 

山村 正一･･･1 年間ご協力をお願いします。 

盛田 祐一･･･馬渡会⾧、山村幹事、1 年間よろしくお願い致します。 

●青少年育成資金● 
外山 俊明･･･馬渡山村年度のスタートを祝して。 
        

 


